## **Editorial**

En este número nos estrenamos al frente de la RTS con muchas ganas de trabajar en equipo para ofrecer una revista de calidad y que proporcione fundamentos teóricos, una revista que también dé valor a las experiencias prácticas de los trabajadores sociales y a la reflexión sobre nuestra intervención, que plantee cómo mejorarla teniendo en cuenta el contexto actual. En definitiva, una revista que se convierta en una herramienta útil y en un referente para los profesionales y los universitarios.

Nos ha parecido importante empezar esta nueva etapa abordando el trabajo comunitario. En estos momentos de constantes recortes de derechos y servicios, así como de falta de recursos, el trabajo social comunitario parece "resurgir" y estar en boca de muchos. ¿Cómo debemos interpretar este resurgimiento? ¿Con cierta añoranza? ¿Como la mejor solución para luchar contra las desigualdades sociales? ¿Como una tarea propia del trabajo social o como algo que corresponde a otros? Y en el aspecto más concreto también se despiertan preguntas. ¿Es una intervención posible, deseable? ¿Nos vemos capaces, nos da miedo? O, por el contrario, ¿lo consideramos necesario e ilusionante? Lo que sí que es cierto es que el trabajo comunitario forma parte de los cimientos de nuestra profesión, tanto en lo que hace referencia a los conocimientos como en la práctica. Y seguro que trabajar con la comunidad ayuda a promover una mayor transformación y empoderamiento de las personas y de su entorno.

También queda patente que no estamos solos en esta tarea y que hay que trabajar junto con los movimientos sociales y con otras disciplinas. Puede ser difícil, pero hay que encontrar el camino, y para empezar, como dice uno de los artículos, "primeramente debemos creernos que tenemos que trabajar juntos".

En estas páginas encontraréis teoría, reflexión y experiencia sobre el trabajo comunitario. No dudamos que os pueden ayudar en vuestro compromiso con la comunidad.

Para terminar, aprovechamos este primer contacto con vosotros, lectores y lectores, para animaros a escribir sobre vuestro trabajo y las reflexiones que de este se derivan. Es una forma idónea de ir construyendo unas bases sólidas para el trabajo social.